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Pouvez-vous nous parlez de votre parcours ? 

Eric Allies-de-Gavini : « Je suis entré à l’éducation nationale en 1985 comme 

surveillant d’externat dans un collège pendant mes études de droit avec l’envie de 

m’investir plus tard dans un poste de direction. J’ai occupé diverses fonctions comme 

CPE où principal adjoint avant d’être nommé à la tête d’un établissement il y a 30 

ans. Tout au long de ma carrière, j’ai connu des établissements très différents dont 

certains en zone d’éducation prioritaire et une expérience en Nouvelle Calédonie. » 

Quelles sont les qualités indispensables pour diriger une cité scolaire telle que 

Lakanal ? 

E. AdG : « Outre l’expérience, je pense qu’il faut faire preuve d’une certaine sérénité. 

Sur des établissements aussi importants en taille il faut savoir prendre du recul, 

temporiser certaines difficultés etêtre à l’écoute de tous. » 

Quels sont les principaux défis auxquels la cité scolaire Lakanal va devoir faire 

face dans un avenir proche ? 

E. AdG : « Depuis mon arrivée, j’ai constaté quelques difficultés notamment sur la 

qualité de vie des élèves au sein de l’établissement. Le cadre est certes très 

agréable, mais, malgré les nombreux travaux déjà effectués, des améliorations 

restent nécessaires. Le premier chantier concernera la restauration afin d’éviter des 

temps d’attente trop longs pour certaines classes, actuellement jusqu’à 50 min pour 

certains élèves. C’est un établissement très beau à l’extérieur mais de nombreuses 

réorganisations à l’intérieur doivent être poursuivies. Le nombre d’élèves est trop 

élevé par rapport à la taille des locaux et les emplois du temps sont très compliqués 

à agencer. Le deuxième enjeu d’un établissement comme Lakanal est de rester au 

même niveau d’excellence chaque année, ce qui induit inévitablement une certaine 

pression pour tous. » 

Quels sont les projets que vous souhaitez pousser ? 

E. AdG : « J’aimerais œuvrer à décloisonner un peu plus le lycée des classes 

préparatoires en créant plus de liens entre ces deux domaines d’enseignement. Ce 

qui va être compliqué c’est également de réussir à garder une carte de formations 

diversifiées avec des moyens de plus en plus restreints » 

 

Comment envisagez-vous d’accompagner et de soutenir les élèves dans leur 

réussite ? 

E. AdG : « Nous avons des dispositifs pédagogiques d’accompagnement 

personnalisé, des prises en charge individuelles. Nous bénéficions également d’une 

coopération avec la clinique Dupré qui nous permet d’agir dans des situations plus 

compliquées avec une prise en charge complète notamment pour les élèves en 

situation de décrochage scolaire. » 

 

Quels sont les axes prioritaires sur lesquels vous souhaitez travailler pour 

favoriser l’inclusion et la diversité au sein de la cité scolaire Lakanal ? 



E. AdG : « Des initiatives solidaires sont organisées chaque année, à l’image des 

Cordées de la réussite à destination des trois collèges publics de Bagneux et 

Montrouge. L’objectif est d’amener les collégiens à envisager une poursuite d’études 

ambitieuses en leur donnant de l’aisance en expression écrite et orale ou par le biais 

de découvertes culturelles, en participant à des ateliers dispensés au lycée Lakanal 

complétés par un parrainage réalisé par un étudiant en classe préparatoire ou 

d’anciens étudiants. Le collège va également participer au dispositif “Cité éducative” 

sur le quartier des Blagis avec les 4 communes concernées : Sceaux, Fontenay-aux-

Roses, Bagneux et Bourg-la-Reine. Nous serons attentifs aux élèves qui rencontrent 

des difficultés scolaires, notre responsabilité étant de ne pas contribuer à creuser les 

écarts et faire en sorte que chacun progresse. » 

 

Comment prévoyez-vous de renforcer les liens entre la cité scolaire Lakanal et 

les acteurs locaux de la ville de Sceaux ? 

E. AdG : « À travers le projet de Campus urbain initié par la ville de Sceaux, nous 

sommes en lien avec les acteurs de l’enseignement supérieur comme L’IUT de 

Sceaux ou la faculté Jean-Monnet de l’université Paris-Saclay. Nos élèves participent 

régulièrement aux actions portées par la Ville comme les Virades de l’espoir. La cité 

scolaire Lakanal s’associe à l’organisation de manifestations nationales comme les 

Journées du patrimoine. Le lycée Lakanal est un acteur important du territoire scéen 

et souhaite continuer à participer activement à la vie de la ville et à son 

développement. » 

 

Quels projets culturels ou citoyens souhaitez-vous développer ? 

E. AdG : « La cité scolaire Lakanal propose de nombreux projets culturels et sportifs 

comme les sorties à l'Opéra Garnier ou à la Cité de la musique, le cross du collège 

ou les ateliers de prévention dédiés à la santé féminine. Nos élèves sont également 

sensibilisés aux questions de harcèlement, nous avons organisé la 7e édition de la 

Journée du droit dans les collèges le 4 octobre dernier. L’axe que je souhaite 

développer concerne le devoir de mémoire. Nous avons un rôle à jouer sur la 

participation des collégiens et lycéens aux commémorations. Il faut donner du sens à 

ces cérémonies et cela passe par un travail en amont avec les classes. Le devoir de 

mémoire doit trouver sa place dans la formation de nos élèves en tant que futur 

citoyen. » 

 

 


